



Balance junio 2013

El Aeropuerto de Menorca crece un 5,2% en tráfico de pasajeros

- Un total de 384.930 personas pasaron por el aeródromo menorquín durante el pasado mes
- El tráfico nacional de pasajeros registra un incremento del 2,9%
- El dato acumulado de pasajeros durante los seis primeros meses del año asciende a 873.865 pasajeros

10 de julio de 2013

El Aeropuerto de Menorca ha registrado durante el mes de junio un incremento de tráfico de pasajeros del 5,2% respecto al mismo mes del pasado año. Así, por las instalaciones menorquinas han pasado 384.930 viajeros.

Del total de pasajeros de junio de este año, 138.542 procedían de vuelos comerciales con origen y/o destino nacional y 243.853 procedían de vuelos comerciales con origen y/o destino internacional. Respecto al tipo de vuelo que utilizaron, 235.641 pasajeros eran de vuelos regulares y 146.731 de vuelos chárter.

Por lo que respecta al tráfico de pasajeros de los mercados de referencia del Aeropuerto de Menorca, destaca Reino Unido con un 1,3% más, Alemania con un incremento del 20,3% e Italia con un 14,1% más.

Asimismo, se han contabilizado un total de 3.179 operaciones durante el sexto mes del año. Los aterrizajes y despegues comerciales con destino/origen nacional registrados ascienden a 1.560, mientras que han sido gestionados 1.543 movimientos internacionales.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes Tel. 971 787 450 / 971 787 452 Fax 971 789 014 pmi_comunicacionbaleares@aena.es www.aena-aeropuertos.es

Datos acumulados

Los datos acumulados hasta junio de 2013 vienen a confirmar el buen comportamiento de tráfico del Aeropuerto de Menorca con el inicio de la temporada de verano.

Así, la cifra de pasajeros ha experimentado un crecimiento del 4,8%, respecto al mismo periodo del año anterior, alcanzando los 873.865 pasajeros.

Las operaciones registradas de enero a junio de 2013 ascienden a 9.544, de las cuales 6.602 eran aterrizajes y/o despegues comerciales con destino o procedencia nacional y 2.658 eran movimientos con aeropuertos internacionales.